

学年だより

富士市立吉原北中学校 第1学年
学年テーマ ” 夢の実現を目指して” f 編
～基本を身に付け、
仲間を大切にできる生徒～
令和5年4月7日 NO. 1

～生徒のみなさんへ～



祝 ご入学

新しい出発 がんばりましょう！

新1年生のみなさん、ご入学、おめでとうございます。

初めての中学校 初めての教室 新しい教科書 新しい制服 それに大勢の上級生と仲間たち、先生たち・・・ 希望に胸を高鳴らせているのではありませんか？ そうなのです。みなさんはもう中学生。今、小学校から中学校に進学したという大きな節目にいます。大きく自分を変えていく、成長させていくチャンスです。この節目でしっかりと自分をつくりあげていくことを期待しています。

学年テーマ

” 夢の実現を目指して” f 編
～基本を身に付け、仲間を大切にできる生徒～

中学3年間は、意外と短いものです。そして、卒業するときには、必ず進学や就職するなどの進路選択をすることになります。自分がどんな道に進んだらよいのか、中学校生活の中で自分をしっかりと見つめ、夢を抱けるようになればと願います。夢があれば、毎日の生活を生き生きと、目標を持って計画的に行動することができるようになります。f（フォルテ）編と名付けたのは、時代がどう変化しても、折れ曲がらず、強さをもって生き抜いてほしいと思ったからです。

その中で、中学1年生では、基本を身に付けることが大切であると考えています。特に話をしっかりと聞くことは、全ての基本です。授業中の先生方の話はもちろんのこと、家の人や友達など、接する全ての人をさしています。また、話をしっかりと聞くことは、仲間を含めた周りの人を大切にするという意味が含まれていることも忘れないでください。これが、私たち1年部の先生方の願いです。

失敗を恐れずに、力強く第1歩を踏み出しましょう。私たちも保護者の方々の協力を得ながら、精一杯応援していきます。



保護者の皆様へ

「年々歳々花相似たり、歳々年々人同じからず」とか、花の季節に学年が始まり、新たな出会いに心引き締まるものを覚えます。この出会いを大切に、心に残る思い出作りをたくさんしていこうと考えています。

学年始めに当たって、特にご家庭にお願いしたいことは、常に「明るい家庭」を合言葉に努力し合っていただきたいということです。「明るさ」の中でこそお互いがよく見え、交わす言葉も生きたものとなり、励みの心もわいてくるからです。「明るさ」を作るもとは和で



あり、和を生むものは「認め合い」だと思います。和気あいあいとした家庭、家庭人としての立場の自覚あるところから非行は生まれません。

学年だよりを発行し、できるだけ学校の様子を家庭にお伝えしたいと考えております。何かございましたら、遠慮なく相談して下さい。お互いに連絡を取り合いながら、大事なこの1年、子供の成長を支えていきましょう。よろしく願いいたします。 1年部主任 山本恵理子

4月の予定

日	月	火	水	木	金	土
2	3	4	5	6	7 入学式	8
9	10 身体測定	11	12 生徒会オリエンテーション 交通安全教室	13 心臓病検診 PTA専門部	14 部活動 見学①	15
16	17 知能検査 専門委員会	18 部活動 見学②	19 部活動 見学③	20	21 授業参観 学級懇談	22
23 30	24	25 部活動 仮入部1 尿検査	26	27 部活動 仮入部2	28 部活動 仮入部3	29